

LA VOZ DE LEMPIRA

SEMANARIO NACIONAL INDEPENDIENTE

Director y Administrador:

Abogado Julio Baide



Redactores:

Leonidas Rosa Z. y Prof. Tomás E. Landaverde

Año VII |

GRACIAS, DEPARTAMENTO DE LEMPIRA, 20 de Octubre de 1945

— No. 353

SECCION EDITORIAL

ASI LABORA EL GENERAL CARIAS

En mi artículo anterior que llevaba el mismo nombre me refería a la campaña educativa enablada por el digno mandatario de los hondureños Dr. y Gral. don Tiburcio Carías Andino y a las sociedades analfabetizadoras organizadas en todos los sectores del país para ser más eficaz la campaña referida. Ahora quiero hacer remembranzas de tiempos que nos fueron vergonzosos y que solo el hecho de acordarnos de ellos nos debe ruborizar, sin duda esto haya sido lo que determinó el camino de la rectificación a este pueblo que cansado ya de vivir en el cerro con el fusil al hombro encontró en el General Carías el ángel salvador, la brújula de orientación a mejores destinos. Honduras siendo un cadáver resucitó al impulso bienhechor de la mano férrea de su gobernante. Ahora para no ir más lejos quiero volver la vista y el pensamiento hacia este pobre departamento allá por los fueuetos años de 1929 a 1932. Miseria y nada más por todas partes, hogar e sin amparo, pueblos que más parecían cementerios, todo machaba así, cada día un grado de retroceso más, nuestra legendaria y vieja ciudad también parecía cementerio, pues nadie salía a las calles por miedo de las amenazas de que se era víctima de parte de la situación imperante, el progreso estaba estacionario dormía el sueño que hubiera sido eterno, si la mano poderosa, si ese espíritu noble y ese corazón y alma fuerte del General Carías no llegara a tomar los destinos de la Patria y desde ese día se apreciamente el primero de Enero de 1933, parecía que la aurora de un nuevo amanecer se anunciaba a estos pueblos y así fué, además de las obras llevadas a cabo por

las demás autoridades de las que me ocuparé en otro lugar me referiré ahora a la labor llevada a cabo por las autoridades militares bajo la atinada dirección del General don José León Castro Jefe de la zona Militar y Coronel Benjamín Serrano Calderón Comandante de Armas. Las obras construidas en todo el departamento sería largo mencionarlras pero el arrojan un total de L. 33.680 00, sin incluir la cooperación efectiva que se dió para la reparación total de nuestro precioso jardín Lempira. Cabe la satisfacción de decir que todas las oficinas del Gobierno en este departamento ocupan edificios propios construidos con la colaboración conjunta de todos los empleados militares. Todos a medida de sus capacidades han ido colocando su grano de arena en el desenvolvimiento del progreso.

(pasa a la 4a. página)

PROXIMA JIRA

El miércoles veinticuatro del presente mes saldán las Autoridades Departamentales en visita por todos los pueblos del departamento. Esta jira fué sugerida y dispuesta por el Comité Departamental Nacionalista, cuyo Presidente es el distinguido General don José León Castro, quien conjuntamente vive pendiente del mejoramiento de los pueblos. Muy provechosa consideramos la próxima jira en visita de amistad y aceroamiento, y por ello deseamos un magnífico éxito para quienes han el recorrido y beneficioso para los lugares visitados. Que tengan un viaje sin contratiempos y que su regreso lo hagan satisfechos de su cometido.

Fórmula Nacionalista de Autoridades Locales que fugirán en esta ciudad el próximo año

| | |
|-----------------------------|----------------------|
| Alcalde Municipal ciudadano | Luis Alonso Pineda |
| Regidor 1º | Pedro Pineda M. |
| Regidor 2º | Tito Hernández M. |
| Regidor 3º | Gregorio Hernández |
| Regidor 4º | Santiago Quintanilla |
| Regidor 5º | Jacob Estrada |
| Regidor 6º | Norberto Pineda |
| Sindico Municipal | Arnulfo M. Murcia |

NUESTRAS SOCIALES

Este día se encuentra agrediendo un año más a su existencia el valiente Cronel don Jesús Cáceres Trejo, elemento distinguido en las filas del Partido Nacional ante cuya bandera ha luchado siempre con desición y sacrificio. Su hoja de servicio está llena de actos de valor y lealtad. -La Voz de Lempira por este medio hace llegar al Coronel Cáceres Trejo su sincera felicitación con sus votos por su ventura personal.

Después de permanecer algunos días en la Capital de la República, en vía de salud, ha hecho su regreso a esta ciudad el Coronel don Francisco A. Ruiz y su joven señora doña Chinda. Deseamos venga completamente restablecido de su enfermedad.

El diez y ocho del corriente contrajeron matrimonio civil los jóvenes Gustavo Cruz Milla y la señora doña Briseida C. Pineda. A tan simpática pareja deseamos eternas felicidades.

Con su salud alterada se encuentran los simpáticos chiquitines Luisito y Normita Pineda, hijos de nuestro especial amigo Profesor don Luis Alonso Pineda. Que mejoren pronto son nuestros mejores deseos.

Para San Andrés, lugar de su residencia partieron el viernes los esposos don Angel Castro y doña Matilde Castro de Castro. Que su estancia en esta les haya sido grata.

Para la ciudad de Tegucigalpa, en vía de paseo partió la señora Lidia Erazo acompañada de su hijito Jorge Isaac. Feliz viaje les deseamos.

El diez y ocho del corriente estuvo festejando el día de sus

días el Coronel don Próspero L. Cruz, actual Mayor de Plaza de este departamento. Le enviamos nuestra felicitación sincera.

Con procedencia de Lepaera se encontraron entre nosotros los buenos amigos don Basilio Posadas, Alberto Lara P. y Santos Ruiz Carpio. Que regresen bien impresionados.

En días pasados estuvo entre nosotros en asuntos de comercio el activo hombre de negocios don Carlos Gauggel. Nos complacemos en saludarlo.

El quince del corriente contrajeron matrimonio civil el joven don Roberto López Pineda con la señorita Lastenia Carballo y el diez y siete unieron sus destinos por la vida religiosa. Muchas felicidades.

El diez y siete del corriente en la Iglesia San Marcos de esta ciudad se ofició una Misa en sufragio del alma de la que en vida fuera doña Concepción v. de Milla. Renovamos a sus apreciables familiares nuestra sentida condoencia.

En el avión regular de hoy y con procedencia de Nueva Ocotepeque, lugar donde ha fijado su residencia se encuentra entre nosotros el apreciable caballero Profesor don J. Rubén Pineda. Que tenga grata permanencia son nuestros deseos.

La Paz es el beneficio más grande que un Gobernante puede dar al pueblo: El General Carías ha ofrendado la paz y nuestra obligación es estar con él en todo momento.

T. E. LANDAVERDE

Casa Comercial ROGELIO ZACAPA. Fundada en el año de 1910

Renovación Constante y Variado Surtido de Toda Clase de Mercaderías. Compra y Recibe También en Cambio de Mercaderías Bilettes Aduaneros, «Plata Vieja o de Antigua Circulación En El País, y Moneda salvadoreña». Precios Que No Admiten Competencia. Compra Toda Clase de Productos del País. Ventas por Mayor y Menor. Además Ofrece Un Gran Surtido de Medicinas Patentadas para Toda Clase de Enfermedades, Debidamente Autorizada por LA FACULTAD DE FARMACIA. GRACIAS, HONDURAS C. A.

EL ODOIO ES SENTIMIENTO BESTIA

El odio es debilidad. Sólo guardan rencor contra el prójimo las almas impotentes. El hombre vil suele odiar a todo el que valga más que él. García Moreno sintió un odio terrible hacia Juan Montalvo, debido a reconocerse inferior al gran escritor ecuatoriano. Otro tanto pasó a Aarón Burr, el asesino del gran estadista norteamericano, Alejandro Hamilton. La envidia engendró el odio que armó el brazo del criminal contra el hábil consejero de Jorge Washington. El corazón que se deja gular por el odio, no tarda en dar cabida a sentimientos perversos que arrastren al individuo al crimen. La tierra ha sido regada muchas veces por la sangre humana, como fruto del odio de raza, religión, nacionalidad, etc. El odio ha engendrado monstruos como Nerón, Calígula, Tiberio, en los tiempos antiguos, Manuel Rosas el argentino; Porfirio Díaz, el mexicano, Juan Vicente Gómez el venezolano en los tiempos modernos.

El odio y la crueldad son hermanos. De ahí que odiando, se hace el hombre cruel con sus semejantes. El odio es algo así como un crimen cometido contra el Creador. Dios nos hizo para el amor, y jamás aprueba el odio. Amando cultivamos pureza en nuestros corazones y paz y tranquilidad de espíritu y por ende, buscamos nuestra propia felicidad. El amor es fuente de pureza y dicha. Odianando nos alejamos de Dios y nos convertimos en seres impuros. Con eso caemos nuestra propia perdición. Amando, los hombres han realizado grandes obras inspirados en el amor, sostienen ellos sus hogares, viven en paz con sus semejantes y por eso constituyen al engrandecimiento de la patria. Por el odio atropellan los pueblos fuertes a los débiles y provocan guerras que arruinan las naciones. Jesús amando, murió por los hombres; redimiéndolos de su pecado.

Torquemada odiando llevó a miles a la hoguera, echando con eso un baldón de ignominia sobre la Iglesia cristiana. El amor, crea al mártir; el odio, el verdugo. El mártir, es una vendición para los seres que le rodean; el verdugo una vergüenza que denigra la sociedad donde él vive. El sentimiento del amor surge del corazón, cual grato perfume que nos envuelve como un viento que nos trae dicha y paz. El odio, convierte nuestro ambiente en una atmósfera irrespirable. El amor santifica al hombre. El odio, degrada al ser humano, al extremo de convertirlo en una bestia. El amor es un sentimiento divino bajado del cielo; mientras que el odio, es un instinto bajo. Surge de la naturaleza animal que todos tenemos en lo más íntimo de nuestro ser. Seamos bastante fuertes para luchar contra ese sentimiento bestial, suplantándolo con el amor.

A. Pereira Alves

Aviso de Herencia

El infrascrito Secretario del Juzgado de Letras del Departamento de Lempira por los efectos consignados al público HACE SABER:

Que por sentencia de fecha veintiocho de Septiembre corriente fué declarado al señor José Manuel Milla Hernández, veintino de Ojojona Departamento de Francisco Morazán, heredero ab-intestato de su padre legítimo Manuel Milla Castillo, mandando a concederle la posesión efectiva de herencia de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por éste sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Que por sentencia de fecha veintiocho del mismo, fueron declarados a Jerde y Tobias Molina M. herederos ab-intestato de su madre legítima Remona Membreño y por derecho de representación también herederos ab-intestato de su abuela Camila Portillo y visabuelo Ignacio Portillo; mandando a concederles la posesión efectiva de herencia, de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por los causantes, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Lo que se pone en conocimiento del público para los fines de ley.

Gracias, 11 de Octubre de 1945.

L. Rosa Z.—Srio.

PARA COYOCUTENA

Comayagua.—Salió para la Escuela «Coyocutena» en este Departamento el laborioso Profesor y correspondiente de prensa don Felipe Licona, lleva cinco alumnos para internarles en aquella prestigiada institución Nacional. Elogió la labor del régimen que preside el General Carias en todas sus facetas de progreso. Deseamos al colega feliz viaje

Francisco Logos

El descubrimiento de America

La Esperanza 12. América y España rememoran hoy hallazgo continuamente por Colón, viniendo providencialmente protegido por Reyes católicos, Fernando e Isabel. Jesucristo quizá anunciólo, cuando dijo: «Tengo también otras ovejas que no son de esta aprisco, las cuales debo yo recoger y oírán mi voz y de todos se hará un solo rebaño».

Jesús Mejía Paz

TIENDA LEMPIRA

DE
ARNULFO M. MURCIA

Debe preferirla Ud. por las razones siguientes: Cuenta con el surtido más variado de la plaza. Constantemente renueva sus existencias y los precios actuales son bajos, de acuerdo con la situación económica de su clientela, la que es atendida de preferencia. Comprando Ud. en la Tienda Lempira, ahorra dinero y tiempo. convénsase.

Gracias, Departamento. de Lempira Honduras C. A.

Anunciar es progresar
Anuncio en este Semanario

Molino de Trigo de Corquín:

«HARINA COPANECA»

Se garantiza ser de puro trigo.— Por su salud, por economía y por patriotismo fomenta esta industria Occidental, con lo que contribuirá poderosamente al mejoramiento económico de estos pueblos. —Siembre trigo . . . siembre trigo que lo compramos en cualquier cantidad y a los mejores precios.

De venta en todas las plazas de nuestra región de Occidente.

Distribuidor general: SALVADOR VALDES (h.)
Corquín, Copán.

Pedro Pineda M.

ABOGADO Y NOTARIO

Dedicado íntegramente al ejercicio de su profesión.—A asuntos civiles, criminales, administrativos y de voluntaria jurisdicción.

Cartuleación pronta y esmerada.

Gracias. Departamento Lempira.

EXCURSION

Excursión? Sí... a La Campa; ¿Y a La Campa irán los estudiantes? ¿Con qué fines? ¿Solamente a ver las ollas? Estas son preguntas que se hacían varias personas, antes de nuestro viaje. Sí, fuimos a La Campa pero no solamente a ver ollas, sino también a observar los primeros pasos que se están dando para el establecimiento en forma de una industria: LA ALFARERIA, que será dentro de poco la fuente de riqueza de aquel lugar, a dar conferencias sobre diferentes tópicos, etc.

El día 11 a las 7 y 45 vamos camino a La Campa; ¡Asómate a la puerta, María y vedlos, van a pié! Bañándonos a cada rato admirando los bellos paisajes que natura nos muestra, no sentimos el camino y a las 12 y media... ¡La Campa a la vista!

Recibidos por las autoridades y grupos escolares de allá, nos vemos regocijantes de alegría. Durante nuestra estadía se dan clases por nuevos métodos pedagógicos a los niños, pláticas sobre cooperativas, reuniones etc; el once, bailes y visita al taller de alfarería y Cerámica y por la noche Ay! qué consancio, a o... rar y a acostar-se pero no a dormir pues la alegría es grande y hay que divertirse.

A las tres A. M. se oyó una música lejana, ¿Qué será? los muchachos andan en serenata; Arriba! ya es tarde, a bañarse y a divertirse. A las 8 la recepción preparada por los excursionistas fuimos a visitar la Iglesia y a admirar en ella una joya artística: un cuadro que representa el Purgatorio, pintado por un célebre clásico español.

A la 1 P. M. del día 12 despedida al pueblo que nos brindó abrigo por unas cuantas horas y... de regreso nuevamente a nuestra querida Gracias.

Un viajecito de mucho provecho para nosotros, es así que esperamos que nuestro Director vuelva a organizar otra excursión, pues creemos está satisfecho de la llevada a cabo y damos nuestros agradecimientos al progresista pueblo de La Campa que tantas finezas nos brindó.

CRONISTA ESCOLAR

Aseveraciones callejeras

Comayagua 13. — Por informacion, nes de prensa, dimonos cuenta que emigrados hondureños usando el nombre del héroe máximo Francisco Morazán, y a través de estaciones Guatemaltecas, ocupans de denigrar al régimen que preside el Gral. Cárta y al Director del diario «La Epoca», periodista Fernando Zepeda Durón. Protestamos enérgicamente por calumnias aseveraciones callejeras.

Francisco Lagos h.

GOCES DE OCTUBRE

Porque es que la violeta,
¿Sus pétalos decimas?
¿Por qué la golondrina,
Abandonó el hogar?
¿Por qué será que el río,
Muy quedo ya murmura,
Y se siente frecuencia,
Allá en el platanar?

No hay duda que ya Oebre.
Se acerca presuroso.
Y viene cariñoso,
Sue brisas a brindar,
Y es nimen que enaltece,
El gérmen del poeta.
Se siente como atleta,
Las cuerdas al pulsar.

Las flores están tristes,
Los ríos ya muriendo,
Invierno qué va huyendo,
Al soplo de aquí.ou ;
Las aves con sus trinos,
La tarde que agoniz ,
Y corre alegre brisa,
Y alegría el corazón.

Y ya las fiestas vienen;
Con ellas muchos goces ;
Pero. Ay! van muy veloces,
Qual va, todo placer;
Y yo me siento triste,
Sentado en la cocina,
Porque mi golondrina,
Quizá no va a volver.

Y vienen frescos vientos,
Y en ellos fragil juega,
Qual barco que navega,
Va el papelote audaz;
Y sube y se sostiene.
Allá cerca a la nube,

Desciende, y luego sube,
Y así nos brinda Paz.

Muy luego disparamos
La flecha voladora,
Al ave más canora,
Y verla agonizar ;
Es nuestro grave instinte,
Mirar su gran congoja,
Teñida en sangre roja
La vemos expirar.

Se acerca ya Noviembre,
Y es día de finados,
Y todos congregados,
Vamos con loco afán,
A dar a las campanas,
Los toques misteriosos ;
Y estos quejumbrosos,
Sobre las brisas van.

Y van lindas poblanas
Al viejo cementerio,
Su pecho es un salterio,
La tumba al remirar;
Llegan tristes y graves,
A colocar llorosas,
Guirnalda misteriosas,
Sobre el que duerme en paz.

Y vivo siempre triste,
Ignoro ese misterio,
Pues tengo un cementerio,
Dentro del corazón ;
Y allí nadie se acerca,
No hay flor ni mariposa,
Solo la blanca loza,
Que cubre mi ilusión.

San Juan Guarita 13 de
Octubre de 1945.

Juan Ramón Rivera O.

Aviso de Herencia

El infrascrito, Secretario del Juzgado de Letras de este Departamento el público HA CE SABER: que por sentencia de fecha veintiseis de Septiembre corriente dictada por este Juzgado de Letras, fueron declarados a Ciesilde Miranda de Brutieta y Juan Cismaco Miranda, vecinos de Lepaera, herederos ab-intestato de su padre legítimo Brígido Miranda a la primera y al último también heredero ab-intestato de su mismo padre Brígido Miranda y por derecho de representación de su abuelo Fermín Miranda; mandando concederles la posesión efectiva de herencia, de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por éstos, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho. 3

Que por sentencia de la misma fecha fúé declarado al Doctor don Eliseo Galeano Trejo, heredero ab-intestato de sus legítimos padres Margarita Galeano y Sebastián Trejo, mandando concederle la posesión efectiva de heren

cia, de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por éstos, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho. 3

Que por sentencia de la misma fecha fueron declaradas a María Teodora y Lupara Meigar Henríquez vecinas de Cololosa en este Departamento, herederas ab-intestato de su madre legítima Tomasa Henríquez, y manda concederles la posesión efectiva de herencia de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por ésta, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho. 3

Que por sentencia de fecha veintiseis de Septiembre anterior, dictada por este Juzgado de Letras, fueron declarados a J. Matías y Miguel Cortés Reyner, vecinos del Municipio de Belén, herederos testamentarios de su padre natural Emilio Reyes; mandando concederles la posesión efectiva de herencia de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por éste, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho. 2

Que por sentencia de la misma fecha fúé declarado a Bartolo Morales Pineda, veci

LOTERIA Nacional

DE Beneficencia

Institución absolutamente seria creada y administrada por el Supremo Gobierno.

Haga obra caritativa cooperando al sostenimiento del enfermo y desvalido, cumpliendo así con el más sagrado de los deberes del buen cristiano

Haga obra pía y bondadosa comprando BILLETES, — de la —

-Lotería Nacional- de Beneficencia

que la Divina Providencia que también sirve el justo y al magnánimo, puede devolverle mil por uno.

Agente en este Depto.

don

Roberto O. Castañeda

no de Belén, heredero ab-intestato de su tío Rosendo Cortés, y manda concederle la posesión efectiva de herencia, de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por éste, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho. 2

Que por sentencia de esta fecha, dictada por este Juzgado, fueron declarados a Juan y Magdalena Mejía Alvarado, herederos ab-intestato de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por su padre legítimo Emilio Mejía; y por derecho de representación, también herederos ab-intestato de su abuela Juiliana Bobadilla, mandando concederles la posesión efectiva de dicha herencia, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho. 2

Lo que se pone en conocimiento del público para los fines de ley.

Gracias, 11 de Octubre de 1945

L. Rosa Z.—Srío.

Acostúmbrese a leer

Nuestros anuncios

y algo bueno hallará

fume KING BEE.

El Rey de los Cigarrillos

LO MEJOR DE LO BUENO EN TABACO COPANECO

¡BUSQUE LOS CUPONES!

JAMAS SERAS MAESTRO

Ese título, jamás serás maestro si tu escuela tiene más parentesco con una oficina que con un hogar.

Jamás serás maestro sino es tu corazón como un reloj.

Si le tienes miedo al trabajo.

Jamás serás maestro si tus ojos son látigos, permanentemente dispuestos para el castigo visual.

Y si tus nervios explotan como cohetes mil veces al día.

Jamás serás maestro si tus frases, en vez de caricias son púas que arañan.

Y si necesitas un arsenal de gritos para tus combates diarios.

Jamás serás maestro si los niños llegan recelosos a tu escuela como llegan los enfermos al hospital.

Y si te aceptan, no como un alimento grato, sino como una medida obligada.

Jamás serás maestro si tu escuela se abre cinco minu-

tos antes de empezar las clases y se cierra cinco minutos después de la hora reglamentaria.

Y si al abrirse parece que bostezara y al cerrarse que sonriera.

Jamás serás maestro si tu escuela no es el imán infantil mas poderoso de la localidad donde actúas.

Y si los niños no te conciben como a un hombre extraordinariamente superior.

Jamás serás maestro si tu escuela, además de un cuerpo no tiene alma.

Y únicamente es un taller del alfabeto.

Lorenzo E. D'auria

Así Labora....

(viene de la 1ª página)

Nuestra miya ciudad, nuestra querida Gracias donde jugamos en la infancia, ahora puede aparecer como verdadera ciudad ya no aquel desierto desolado y triste de los años 1929-32. Tiene edificios modernos, sus calles perfectamente limpias, su precioso parque en donde en los momentos de aburrimiento se va a disipar en parte algo del cansancio que traen consigo las fuentes diarias, los habitantes todos dedicados al

UNA SENTENCIA ZARINA

—Un ruso fué al mercado a comprar un pedazo de carne de vaca. El vendedor le dió la carne de mala calidad y, además lo defraudó en el peso.

El hombre regresaba a su casa, con la carne profiriendo injurias. En el camino se encontró con el Zar, que le preguntó: ¿De quién hablas con tanto enjío?

—Mis injurias son para el hombre que me engañó. Le pagué por el valor de tres libras de carne y me dió sólo dos y, además, la carne es de mala calidad. Vayamos al mercado—dijo el Zar— e indícame quién es el que te engañó.

El hombre volvió a sus pasos y designó al carnicero de mala fé.

El Zar hizo pesar la carne delante de él. El engaño era manifiesto.

El Zar dijo al hombre:

—Bien: ¿qué pena quieres que le apliquemos a este que te ha engañado?

—Quiero que le quiten de su propia espalda la

cantidad de carne que me ha dado de menos.

— El Zar dijo:

—Sea como tú quieras.

Toma un cuchillo y corta una libra de carne de la espalda. Pero procura que el peso sea exacto; una libra. Si quitas más o menos de una libra, pagarás el error.

El hombre bajó la cabeza y se retiró sin decir nada.

LEON TOLSTOY

Benéfica labor del Club de Leones

Onmayagua 17. — Por nuestro medio la señora Adela Bulnes, agradece a la prestigiosa Institución Club de Leones de esta ciudad, ya que por su programa de beneficencia pública logró ser operada de la vista, intervención brillante realizada por el sobresaliente Doctor Ochoa R.-los, a quien también hace extensivas y sinceras frases de gratitud.

Franquero Legos h.

INDICADOR

«La Voz de Lempira» publicación hebdomadaria de intereses generales

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR ABOGADO JULIO BAIDE

REDACTORES:

Leonides Rosa Z. y Prof. Tomás E. Landaverde

CONDICIONES

Un mes L. 0.50
Número suelto " 0.15
Número atrasado " 0.20

Anuncios y remitidos; precios convencionales

Gracias, Depto. Lempira Honduras Centro América; Tip. Occidente

Quien no tenga un corazón efectivo para su familia, mal podrá hacer creer que lo tenga para el género humano.

trabajo reparador, solo piensan en la cosecha, ya no piensan en volver al cerro a servir de carne, de ocañón. Hasta en las mas altas cumbres de Celague y Puca se ven las sembreras madurando en doradas espigas o mo fruto de la paz. La juventud de hace dos años a esta parte está educada ya en este ambiente de paz no ha tenido que presenciar como presencioa bin otras la marcha de e jéruit s rumbo a la muerte desfilando hacia la línea de fuego por saciar ambiciones de hombres que como Vicente Mejía Colindres jamás se preocupó por el crédito de la Patria. Así labora el General Cartés con la cooperación de todos sus buenos servidores. Así está demostrando a sus enemigos que su alma está entregada toda a Honduras porque su deseo es hacer de esta tierra todo un pueblo lleno de energías vivas, de energías que se muevan, de voluntades ferreas, un pueblo laborioso al amparo de las libertades que brinda. Así labora el G. al. Cartés.

T. E. LANDAVERDE